

A tous ceux qui organisent la « Semaine de prière pour l'unité des chrétiens »

Adapter les textes

Ces textes sont proposés étant bien entendu que, chaque fois que cela sera possible, on essaiera de les adapter aux réalités des différents lieux et pays. Ce faisant, on devra tenir compte des pratiques liturgiques et dévotionnelles locales ainsi que du contexte socio-culturel. Une telle adaptation devrait normalement comporter une collaboration œcuménique.

Dans plusieurs pays, des structures œcuméniques sont déjà en place et elles permettent ce genre de collaboration. Nous espérons que la nécessité d'adapter la « Prière » à la réalité locale puisse encourager la création de ces mêmes structures là où elles n'existent pas encore.

Utiliser les textes de la "Prière pour l'unité des chrétiens"

Pour les églises et les communautés chrétiennes qui célèbrent ensemble la « Prière » au cours d'une seule cérémonie, ce livret propose un modèle de célébration œcuménique de la parole de Dieu.

Les églises et communautés chrétiennes peuvent également se servir pour leurs célébrations des prières ou des autres textes de la *Célébration œcuménique de la Parole de Dieu*, des textes proposés pour les *huit jours*. Les églises et communautés chrétiennes qui célèbrent la « Prière pour l'unité des chrétiens » chaque jour de la semaine, peuvent trouver des suggestions dans les textes proposés pour les *huit jours*.

Si l'on désire entreprendre des études bibliques sur le thème 2002, on peut également se baser sur les textes et les réflexions bibliques proposés pour les *huit jours*. Les commentaires de chaque jour peuvent se conclure par une prière d'intercession.

Pour les personnes qui souhaitent prier en privé, les textes contenus dans cette brochure peuvent alimenter leurs prières et leur rappeler aussi qu'elles sont en communion avec tous ceux qui prient à travers le monde pour une plus grande unité visible de l'église du Christ.

Rechercher l'unité durant toute l'année

Traditionnellement, la «Semaine de Prière pour l'unité des chrétiens» continue d'être largement célébrée dans l'hémisphère nord du **18 au 25 janvier**. Cependant, dans différents pays un nombre croissant de chrétiens utilisent la brochure en privé durant le mois de janvier et se retrouvent pour d'importantes célébrations aux alentours de la Pentecôte, à une époque où normalement le climat est plus favorable. Dans l'hémisphère sud, où le mois de janvier est une période de vacances d'été, on préfère adopter également une date aux environs de la Pentecôte, sinon un ou deux mois plus tard.

Toutefois, la recherche de l'unité des chrétiens ne se limite pas à une semaine par an. Nous vous encourageons donc à trouver d'autres occasions, au cours de l'année, pour exprimer le degré de communion que les églises ont déjà atteint et pour prier ensemble en vue de parvenir à la pleine unité voulue par le Christ.